
【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長テーマ】

Changing The World
（世界を変える）

【ガバナー・スローガン】

市民のための社会奉仕

【今治ＬＣ会長スローガン】

ありがとう ご縁に感謝 We Serve

【今治ＬＣ会長努力目標】

●新会員増強
●アクティビティへの積極的参加
●委員会活動の活性強化
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新会員10名を迎え活気ある７月第２例会（２R・２Z・ZC、２Z ３LC ３役相互訪問例会）（８Ｐへ続く）
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336-A地区ガバナー例会訪問

　８月17日　８月第二例会において、高知県より山
﨑ガバナーにお越し頂きました。
　３人以上の入会式がある際には、ガバナー直々に
お祝いに駆けつけて頂けるとの事で、７月第一例会
に入会された10名の方々にバッヂの贈呈を頂きました。
７月第一例会の際には、ボストンで開催された国際
大会に出席の為、来今が叶いませんでしたが、ボス
トン帰りとあって赤い靴下をモチーフのバッヂ（結
構レア？）もあり、司会をしていた私も一緒に並ぼ
うかと思いました。
　山﨑ガバナーからもご挨拶頂き、昨年度は336−
A 地区において150名もの退会があり、今年度の会
員増強は必須で、年度初めより10名もの入会があっ
たことに対し感謝の言葉を頂きました。そしてボス
トンでの国際大会のお話では、今年度の会長は女性
のパティ・ヒル会長が就任され、テーマは『Changing 
the World（世界を変える）』と一部進行形になって
いる部分に優しさが込められているなどの逸話を頂
きました。
　今回は昼の例会のため例会終了後に帰路につかれ
ましたが、次回更なる会員増強で再度夜の例会にお
招きし、高知の『返盃』に負けない今治の夜を“ど
～ん♪”と楽しんで頂きたいと思います。

ガバナー紹介

ガバナー挨拶

ガバナーより新会員へガバナーピン贈呈ガバナー、新会員の方々

日　時　８月17日㈭　12：15～
場　所　今治国際ホテル

計画委員長 宇野　一世
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財務委員長 貴田　敏幸
　今期、加藤会長の下、財務委員長を務めさせて頂く事になりました。
　必携によれば、クラブ会計を委員長とし、詳細にわたる予算を編成してクラブ理事会
の承認を仰ぎ、資金に関する適切な書類作成と権限の確保、クラブ口座の年次監査の手
配、財務に関わるあらゆる情報の後任委員会への引き渡しが確実に行われるようにする。
とあります。
　執行部の方々と協力して、一年間頑張りたいと思いますので、宜しくお願いします。

環境保全・保健福祉委員長 菅　　修造
　この度、加藤会長のもと環境保全・保健福祉委員長を務めさせて頂く事になりました
菅　修造です。
　一年間どうぞよろしくお願い致します。
　献血アクテイビティを２回、市役所前「自由と平和の鐘」花の植え替えを２回行う予
定です。
　その際には、メンバーの皆様のご協力の程　よろしくお願いいたします。

市民・教育奉仕委員長 越智　洋介
　今期加藤会長の下、市民・教育奉仕（青少年・LCIF・LQ）委員会を拝命致しました
越智です。
　コロナも終息する今般、継続アクティビティ、予定されるアクティビティ等、活動が
自粛されていた分野にも積極的に活動をしていきたいと考えております。
　またメインアクティビティでも執行部の皆様、クラブメンバーの皆様の支えと助けを
頂きながら１年間頑張って参ります。
　至らぬ点もあると思いますが、御指導、御鞭撻の程宜しくお願い致します。

計画委員長 宇野　一世
　今年度、計画委員長を拝命しました宇野です。
　加藤会長に「宇野くんは何の役をしたことが無いんかいね～」の一言で大役をお引き
受けする事になりました。ご縁に感謝でございます。
　そもそも出席率が恐ろしく悪く、口下手であがり症、お酒も弱く、身長の低い？私に
この大役が務まるのか？という疑問はありますが、楽しい例会の進行に尽力したいと考
えています。
　コロナも明けかけ出張も増えていますが、刈谷副計画委員長に迷惑を掛けない様に１
年間駆け抜けたいと思います。皆さまご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い致します。
※刈谷副計画委員長殿　これは完全にフリですので、心のご準備をお願い致します。

出席委員長 横田　勤治
　今年度、出席委員長を拝命いたしました。
　委員会としての目標は、出席率の向上だと思っています。今期は加藤会長の楽しい例
会になると思いますので、会員の皆様、是非とも出席をお願いします。
　一年間、委員会メンバーと共に努力してまいりますので、ご協力をお願い致します。

就任ご挨拶
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第１回地区ガバナー諮問委員会並びにGAT・GMA・会則委員会出席報告

新会員ご挨拶

玉
たま

井
い

　健
たけ

志
し

昭和52年５月14日生まれ
社会保険労務士
社会保険労務士法人 えひめ労務センター 代表
今治市郷六ヶ内町１丁目４-37
ＴＥＬ0898−52-7270　ＦＡＸ0898−52-7280

　この度、加藤克利さんをスポンサーに今治ライオンズクラブに入会させて頂きま
した、社会保険労務士法人えひめ労務センター代表の玉井健志と申します。
　私は、社会保険労務士として、企業様のお手伝いをさせてもらっています。大学
まで野球をして、体力、精神力等を鍛えさせられました。今は、ゴルフを楽しんで
います。
　歴史ある今治ライオンズクラブに入会させて頂いたことに感謝し、先輩方に少し
でも近づけるよう精一杯活動させて頂きたいと思います。今後とも皆様には、ご指
導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

　８月20日㈰に今治地域地場産業振興センターにお
いて開催された第１回地区ガバナー諮問委員会並び
に第１回 GAT・GMA・会則委員会に現三役、羽田
野会員委員長、渡辺奉仕委員長の５名で出席してま
いりました。
　羽倉ゾーンチェアパーソンの開会ゴングで始まり、
各クラブ会長による今期の抱負・目標の発表、佐藤
リジョンチェアパーソンの挨拶があり、続いて行わ
れた GAT・GMA・会則委員会議事並びに質疑応答
では、遠藤地区委員から会員増強、子クラブの結成
について説明と協力要請がありました。
　休憩を挟んで、地区ガバナー諮問委員会議事並び
に質疑応答、各地区委員の報告と続き、佐藤リジョ

日　時　８月20日㈰　16：00～
場　所　今治地域地場産業振興センター
出席者　加藤会長、渡邊幹事、矢野会計
　　　　羽田野会員委員長、渡辺奉仕委員長

会計 矢野　　賢

ンチェアパーソンの講評では2023年９月１日に実施
される第１回アラートシミュレーションについて説
明がありました。
　その後、定刻を少しオーバーして羽倉ゾーンチェ
アパーソンの閉会ゴングでお開きとなりました。
　全体を通して、羽倉ゾーンチェアパーソンの会員
増強と退会防止に対する強い意気込みが感じられま
した。参加された皆様、お疲れ様でした。
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 去る、８月20日㈰　16：00より、今治地域地場産
業振興センター（長い！）２Ｆホールにて第１回目
の地区ガバナー諮問委員会と GAT・GMA・会則委
員会が開催され、会員委員長として参加してまいり
ました。
　羽倉 ZC 佐藤 RC のご挨拶に始まり GAT・GMA・
会則委員会・質疑応答が行われました。GAT 部門
としては「力強い優れたリーダーの発掘」・・《現執
行部に於いては言うことはありません》と家族会員
／女性会員の増強を強く推し進めるとのこと、今治
LC としては現状維持で良いのでは・・と思うとこ
ろです。
　GMA（グローバル・メンバーシップ・アプロー
チ）要は会員増強に努めて下さい！と言う事で、遠

藤委員から振られましたが、今治ライオンズクラブ
は　加藤会長、渡邊幹事、矢野会計、黒田監査委員
スポンサーのおかげで10名もの新入会員を迎えるこ
とが出来て会員委員長として喜びと優越感に浸るこ
とが出来、大変光栄です・・・と答えました。
　今後の方針は？と聞かれましたが、この新入会員
10名の育成と落伍者を出さないように頑張って行く
旨発表いたしました（もう勘弁して下さい！と言い
ましたが冗談です）休憩の後地区ガバナー諮問委員
会が行われ佐藤 RC の講評の後、国際ホテルにて懇
親会がありましたが、４役ともに所用が有り、渡辺
正隆奉仕委員長を人質にして会場を後にしました。
　渡辺ライオン申し訳ありませんでした！

今年度メインアクティビティ　自転車贈呈式

10月第１例会
※日にち・場所変更となっています。

日　時　10月４日㈬　12：15〜　例会
　　　　　　　　　　13：30〜　贈呈式

場　所　サイクリングターミナル・サンライズ糸山

「自転車贈呈」事業の軌跡

会員委員長 羽田野修司

第１回　1998年５月21日　　　会長 ／ 大澤　信之　　　幹事 ／ 安永　健治　　　会計 ／ 河上　正巳

第２回　2003年７月18日　　　会長 ／ 安永　健治　　　幹事 ／ 加藤　克利　　　会計 ／ 曽我部　修

第３回　2009年７月16日　　　会長 ／ 廣田　庸二　　　幹事 ／ 羽藤　　巧　　　会計 ／ 瀬野　和博

第４回　2012年10月４日　　　会長 ／ 瀬野　和博　　　幹事 ／ 梶原　俊二　　　会計 ／ 貴田　敏幸

第５回　2018年10月18日　　　会長 ／ 貴田　敏幸　　　幹事 ／ 木村　智一　　　会計 ／ 田中　敏也

（詳しくは10月号に掲載予定）
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＊日　時　令和５年８月３日㈭　12：15～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者39名　　　73.6％
＊会長挨拶
＊終身会員証書贈呈
　終身会員　羽藤　巧

＊食事懇談
＊審議事項
１． 前年度決算報告
２． 緊急用積立金決算報告
３． 国際交流基金決算報告
４． 特別積立金決算報告
５． 退職金積立金決算報告
６． 物品資産明細報告
７． 会計監査報告
８． 本年度予算審議
９． 第 １ 回 ガ バ ナ ー 諮 問 委 員 会 並 び に GAT・

GMA・会則委員会について
10． クラブネクタイについて
11． 10月第１例会の場所・日程変更について
＊報告事項
１． 相互訪問例会出席報告
２． その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は８月10日㈭　18：30～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は８月17日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

例会・理事会報告
８月第１例会報告

加藤　克利　４クラブの訪問例会を無事終える事が
できました。新会員の馬越さんがライ
オンズローアデビューします。楽しみ
です。

鳥井　　洋　ゴルフ同好会６月月例にて優勝しまし
た。先月のドネーションを忘れていま
したので金額を UP してドネーション
します。

村上　浩二　7/30私共近畿大学校友会愛媛県東予支
部設立60周年記念総会を開催し、無事
終了いたしました。

梶原　俊二　新会員さんの紹介及びスピーチを頂き
ました事にドネーション致します。次
回も新会員さんに声掛けしますのでよ
ろしくお願いします。

渡邊　直人　先日はコロナで例会と訪問例会をお休
みし、会長・会計はじめクラブ皆様に
は大変ご迷惑をお掛けしました。今治
でもコロナが流行っております。気を
付けましょう。

矢野　　賢
宇野　一世　皆様今年度3/24回目の例会お疲れ様で

す。暑い日が続きますが皆様お身体ご
自愛くださいませ。

越智　洋介　毎日暑い中お疲れ様です。今回たまた
ま梶原 T・T の横に座らせて頂いたの
でドネーションします。

安永　健治　7/30の７月月例にて優勝することが出
来ました。スコアーは81です。ただ取
切戦にて﨑山プロに負けたのが残念です。

ドネーション情報

＊日　時　令和５年８月10日㈭　18：30～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　14名出席
＊審議事項
１． 地区ガバナー公式訪問について
２． 長期出張延長について
３． 地区ガバナー例会訪問お土産について
４．  その他
＊報告事項
１． ７月末会計報告
２． 令和５年度今治市中学サッカー大会について
３． アラートシミュレーションについて
４． その他

８月第１理事会報告

⎝
⎛

終身会員証書贈呈　L. 羽藤巧
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＊食事懇談
＊審議事項
１． 地区ガバナー公式訪問について
＊報告事項
１． アラートシミュレーションについて
２． 令和５年度今治市中学サッカー大会について
３． その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は８月24日㈭　18：30～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は９月７日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

８月第２例会報告
＊日　時　令和５年８月17日㈭　12：15～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者45名　　　85.0％
＊会長挨拶
＊ビジター紹介 336-A 地区ガバナー　山﨑勝彦様
＊ビジター挨拶 336-A 地区ガバナー　山﨑勝彦様
＊ガバナーより新会員へガバナーピン贈呈
＊アワード贈呈
　６ヶ年皆出席賞　藤髙　研志
　４ヶ年皆出席賞　矢野　幸治
　３ヶ年皆出席賞　瀬野　和博
　２ヶ年皆出席賞　菅　　修造・熊谷　昭宏
　　　　　　　　　森川　祥希

アワード贈呈

梶原テールツイスターからのインタビューに答える八塚俊二新会員
＊日　時　令和５年８月24日㈭　18：30～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　14名出席
＊審議事項
１． 結成記念例会（10月第２例会）時間変更につい

て
２．弔旗について
３．その他
＊報告事項
１． 第１回地区ガバナー諮問委員会出席報告
２．その他

８月第２理事会報告

336-A 地区ガバナー　山﨑勝彦様
新会員10名の入会おめでとうございます。
今後ともよろしくお願いいたします

加藤　克利　山﨑ガバナーに例会訪問していただき
ました。また、新会員へのバッジ贈呈、
本当にありがとうございました。バッ
ジを頂いた新会員が退会せず次のリー
ダーになるように願っています。

羽田野修司　本日は山﨑ガバナーがお越しで、それ
も真前で恐縮です。わざわざのお越し
ありがとうございます。感謝を込めま
してドネーションします。

白石　憲司　長男が8/4～7に開催されたボートの
U19世界選手権から帰ってまいりました。
結果は４人乗りで16位でした。今回は
残念でしたが、次回10月にウズベキス
タンで開催されるアジアジュニアでは
頑張ってほしいです。

梶原　俊二　山﨑ガバナー遠い今治まで足を運んで
いただきましてありがとうございます。
又、新会員の八塚 L・益子 L ご登壇あ
りがとうございます。

渡邊　直人
矢野　　賢
宇野　一世　本日は、山﨑ガバナー遠方来今いただ

きありがとうございます。更に今治
LC 盛り上げてまいります。ご支援宜
しくお願い致します。

平田　　弘　無事に退院する事が出来ましたのでド
ネーション致します。

原田　慎二　お盆に長男が帰省し、年に数回しか会
えない孫と濃密な時間を過ごしました。

ドネーション情報

⎝
⎜

⎜
  ⎛



今治 LC７月度月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 安永　健治 81 23.2 57.8
２位 八木　隆志 85 23.4 61.6
３位 﨑山　俊紀 69 5.0 64.0
B.B 玉井　健志 87 9.0 78.0

◇７月30日㈰　今治 CC　参加人数　15名
2022-2023取切戦結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 﨑山　俊紀 69 1.3 67.7
２位 八木　隆志 85 16.7 68.3
３位 安永　健治 81 12.6 68.4
B.B 田中　敏也 105 27.0 78.0

◇７月30日㈰　今治 CC　参加人数　10名

　７月第２例会は相互訪問例会という事で336−Ａ地区　２Ｒ・２Ｚ・ＺＣ羽倉様、今治中央ライオン
ズクラブ、今治東ライオンズクラブ、今治くるしまライオンズクラブ各三役の皆様計10名にご参加頂き、
当クラブ出席者38名と合わせると48名という大人数での例会でした。
　今年度は10名の新会員が入会しましたので今後も出席者の多い活気ある例会ならびに行事が続けば良
いなと改めて思いました。 （MC 委員会副委員長　船越　裕太）

新会員10名を迎え活気ある７月第２例会（２R・２Z・ZC、２Z ３LC ３役相互訪問例会）
（表紙写真説明）
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同好会情報
ゴルフ同好会

　2023年度今治 LC ゴルフ同好会会長、鎌田です。よろしくお願いします。また、田中幹事よろしくお願い
します。
　2023年７月30日㈰、2022年度同好会取切戦及び、2023年度第１回目となります、７月度月例が開催されました。
　新会員４名を含む、総勢15名のメンバーでゴルフを楽しみました。その後、今治国際ホテルにて、表彰式
及び懇親会を開催しました。
　結果としましては、2022年度取切戦優勝者は﨑山さん（あと−１打でエイジシュートの69）、７月同好会
優勝者は安永さんでした。（詳細は別表参照願います。）
　今後もより多くのメンバーの参加をお願いします。


